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1 Kennenlernrunde
Ganz viele Leute stellen sich vor. Es gibt ein paar tolle technische Probleme, die aber gemeistert
werden.

2 Formalia
Start der Sitzung:

2.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

2.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

2.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Kennenlernrunde und Werkstatt.

3 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft.

Das kommt im Werkstatts-TOP.

4 StuRa (Abstimmung)
Paul war da. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Der Vorstand will eine neue Flagge kaufen. Es will niemand mehr im SVB-Gremium sein (es werden
mindestens fünf Leute benötigt). Das ist doof, denn der kann dann nicht 1.2 Millionen € verwalten.
Es wird bis auf eine Verpflegungspauschale aber nicht vergütet.

4.1 Bewerbungen
Es gab zwei Bewerbungen (Stephan Nickel und Nils Kleimeier), aber es waren nicht genug.

4.2 Sonstige Anträge
Forderung eines institutionalisierten Nachhaltigkeitsbüros Uni Freiburg

Initiative Nachhaltigkeitsbüros Uni Freiburg

Option Stimmen Reihung
Ja 19 1

Nein 0 2
Enthaltung 0
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4.3 Geschäftsordnungen
Das Lehramtsreferat ist dafür, dass es einen offiziellen Lehramtsrat (der bisherige Lehramtsrat ist so
nicht offiziell) gibt. Abgestimmt wird über die neue GO. Unsere Lehrämtler finden das eigentlich auch
eine gute Idee.

Geschäftsordnung des Lehramts
Lehramtsreferat

Option Stimmen Reihung
Ja 18 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

4.4 Präsenzlehre
Es wurde über Präsenzlehre geredet. Die Sport darf eineinhalb Stunden Volleyball spielen, aber danach
nicht im Seminarraum zusammen sitzen. Das finden alle komisch und soll in Zukunft mehr diskutiert
werden. Marianne hätte Lust, sich ein paar Fragen zu überlegen und die dann den StuRa-Vertretern
mitzugeben. Mali wäre auch dabei. Von unserer Seite gibt es auf jeden Fall viel zu sagen (mehr
Lernräume). Marianne dient als unser Katalysator (falls also jemand was zu sagen hat, meldet euch
bei Marianne).

4.5 Termine
• 17.07.2021: Christopher Street Day auf dem Stühlinger Kirchplatz

• Rückmeldefrist bis zum 15.08

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung: Verschiebung des Aktualisierungs-TOPs. Angenommen.

5 Tutoreneva
Sollte morgen um 08:00 Uhr starten. Die Tutorenevaluation läuft dann bis zum 01.08. Falls ihr tutoriert
und die Eva funktioniert nicht, meldet euch bei Bartle. Falls ihr ein Tutorat als Teilnehmer genießt,
meldet euch bei eurem Tutor.

6 Werkstatt
6.1 Sommerfest
Paul wollte sich am Montag mit der Werkstatt und dem Dummin und anderen Menschen treffen;
anwesend waren nur der Dummin und zwei Menschen von der Werkstatt. Von denen war niemand
dabei, der das Sommerfest organisieren wollte. Der Stand ist: Am 17.09 sollte es – wenn alles nach
Plan läuft – ein abgespecktes Sommerfest geben. Dieses Mal sollte es nicht von der Werkstatt, sondern
von der Mensa bewirtet werden.

Kinderbespaßung besteht aus einem Ping-Pong-Tisch und einem Basketball-Korb.

Paul ist leider selber nicht da, also wäre es nett, wenn jemand von Seiten der Fachschaft Dinge tut (Ge-
tränke bestellen oder so). Momentan ist leider niemand Hilfe-am-Sommerfest-leisten-enthusiastisch.
Aber: ganz viele Leute möchten daran teilnehmen. Mali ist jetzt ganz Sommerfest-enthusiastisch.
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6.2 Volleyball
Außerdem ging es um den Volleyballplatz. Die Werkstatt meinte, man müsse mit dem Bauamt reden,
deswegen schreibt Paul dem Architekten, dass dieser sich beim Bauamt meldet. Mit der Bank und
dem Tisch vor der Fachschaft ist die Situation praktisch die gleiche. Für das Volleyballfeld brauchen
wir aber immer noch eine fetzige Idee zur Aufbewahrung des Netzes und der Pflöcke (?), dass der
Schumann glücklich ist.

Vielleicht schlagen wir mal einfach die Schlüsselbox-Idee vor, um zu schauen, wie die ankommt. Oder
man macht das ganze über Zahlencodes, die dann regelmäßig gewechselt werden.

Eine High-Tech-Lösung wäre die Regelung über RFID-Cards o. Ä. (so wie das Kaffeeschlüssel-Konzept),
dann hätte man eine Zugriffs-Historie.

6.3 Werkstattführung
Anne hat vor drei oder vier Wochen mit Nicola geredet. Es ist aufgefallen, dass Werkstattführungen
aus offensichtlichen Gründen nicht mehr stattfinden. Momentan arbeitet die Werkstatt allerdings im
Schichtbetrieb, also wird es wohl in absehbarer Zeit nix.

7 Aktualisierung Ersti-Infos (Abstimmung)
Die Links auf der Website sind größtenteils tot. Für die nächste Ersti-Phase sollte man das mal
mit aktuellen Informationen überarbeiten. Wir sind von den Teilnehmerzahlen bei der Ersti-Phase
natürlich begrenzt.

Mali macht das häppchenweise immer mal wieder. Falls jemand sie ablösen möchte, kann er/sie das
gerne tun.

Die Erstihütte läuft. Auch kam in der Gruppe die Idee eines Kochkurses für Erstis auf. Sino und Yann
hätten Interesse, das zu organisieren. Finden wir das gut? Teil des ganzen wäre auch ein Kurs zum
richtigen Umgang mit Messern. Der Selbstkostenaufwand wäre 2.50 € pro Person.

Wollen wir Sino, Nicola und anderen Geld zum Kochen geben?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 14 1

Nein 0
Enthaltung 0

Das ist also prinzipiell akzeptiert, aber es liegt leider noch kein Betrag vor. Damit wird der Beitrag
hier demnächst wiederholt, sofern eine Kostenkalkulation vorliegt.

8 Sonstiges
8.1 Christina verkündet was Schönes
Christina und Anne haben sich vor einigen Monaten darum gekümmert, dass Filk für seine ”Kompakte
Theoretische Physik“ für einen Lehrpreis nominiert wurde. Filk hat diesen mit einem Preisgeld von
10.000 € versehenen Preis auch gewonnen. Falls jemand Ideen zur Verbesserung der Lehramts-Lehre
hat, kann man die ja in die nächste Sitzung tragen.

Wie wäre denn die Idee, eine ”Experimentalphysik 4.5“-Vorlesung auszustampfen?

Anne schreibt mal ein paar Punkte auf.
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8.2 JDPG-Werbung
Die JDPG Freiburg hatte mal Veranstaltungen gemacht (Laborführungen/Filmeabende). Wegen Co-
rona ist das letztens nicht passiert. Morgen findet aber eine digitale Laborführung bei der AG Jacobs
statt. Die Zoom-Daten sind dann in der Fachschaftsgruppe. Da sollte ein Plakat irgendwo sein.
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15:30 Uhr
15.07.2021
Online via 
Zoom.
Anmeldung:
freiburg
@jdpg.de  

Für Lise Meitners und Max Plancks von morgen.

Tatort Physik: AG Jakobs

jetzt anmelden unter 
www.freiburg.jDPG.de!

Regionalgruppe Freiburg  

Die AG beschäftigt sich unter anderem mit der Erforschung 
und den Tests von neuartigen Silizium-Halbleiterdetektoren. 
Am Anfang der Führung findet ein kurzer Vortrag zu der 
Funktionsweise von Halbleiterdetektoren statt. Die Führung 
wird größtenteils im Reinraum der Arbeits-
gruppe stattfinden und unter anderem die 
Produktion von Streifendetektoren 
für das Upgrade des ATLAS-Detektors 
veranschaulichen. 
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8.3 Wahlergebnisse
Mali ist FakRat-Vertreterin, Paul auch. Die Mathe ist wieder nicht mit zwei Sitzen dabei (sondern
nur einer).

Ende der Sitzung: 19:55 Uhr
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